

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nominations à l'ANRU

Pascal Martin-Gousset vient d'être nommé Directeur Général adjoint de l'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine, en remplacement de Claude Doussiet, parti à la retraite.

Pascal Martin-Gousset, 50 ans, est ingénieur en chef des Ponts et Chaussées, ancien élève de l'École Nationale des Travaux Publics de l'État. Avant de rejoindre l'ANRU, il a été directeur départemental de l'équipement du Cher, fonction durant laquelle il a préparé les transferts de la compétence « Route » au conseil général. Il a réorganisé la Direction Départementale de l'équipement autour de missions telles que le développement durable, la prévention des risques, la sécurité routière, le logement et la rénovation urbaine. Dans ce contexte, il est attaché à accompagner les acteurs locaux dans l'élaboration et le lancement du projet de rénovation urbaine de la ville de Bourges.

Auparavant, il a alterné des fonctions opérationnelles et des responsabilités en administration centrale (Ministère de l'équipement, de l'intérieur). Il a également une expérience en cabinet en tant qu'adjoint au conseiller social de Bernard Bosson, ministre de l'équipement, des Transports, de la Mer et du Tourisme.

~*~

Guillemette Karpeles succède à Pascal Martin-Gousset à la tête de la direction de la coordination territoriale de l'Agence.

Dès la création de l'Agence, Guillemette Karpeles y est entrée en tant que chargée de mission territoriale pour les régions Bourgogne, Franche-Comté et Languedoc-Roussillon.

Guillemette Karpeles, 34 ans, est architecte et titulaire d'un master d'urbanisme de l'Institut d'Études Politiques de Paris. Avant de rejoindre l'Agence elle a été pendant 5 années directrice opérationnelle d'une société d'économie mixte et responsable de programmes au sein de CDCités, filiale du groupe Société Nationale Immobilière de la Caisse des Dépôts et Consignations. Elle a également exercé en tant qu'architecte indépendant pendant trois ans. Son expérience en maîtrise d'ouvrage lui vaut une compétence opérationnelle marquée.

L'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine :

Établissement public à caractère industriel et commercial créé par la loi du 1^{er} août 2003 pour mettre en œuvre le programme national de rénovation urbaine, l'ANRU est présidée par Jean-Paul ALDUY, Sénateur-Maire de Perpignan. Son Directeur Général est Philippe van de Maele, ingénieur en chef des Ponts et Chaussées.

CONTACT PRESSE :
Elizabeth BROGE
Tél : 01 53 63 56 79
Fax : 01 45 44 80 57
communication@anru.fr

www.anru.fr

Agence Nationale pour la
Rénovation Urbaine
69bis, rue de Vaugirard
75006 Paris

Le Programme National de Rénovation Urbaine représente un investissement global de plus de 35 milliards d'euros.

A l'horizon 2013, 530 quartiers répartis dans la France entière seront intégralement reconstruits, améliorant le cadre de vie de près de 4 millions d'habitants.